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(I lavori proseguono alle ore 14.06 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 863 presentata da Ravetti, inerente a "Legge
regionale n. 42/1994: interventi per la tutela, la valorizzazione e lo sviluppo
dell'industria termale in Piemonte. Cosa fare per l'anno 2022?"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 863.
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione il Consigliere Domenico Ravetti.
Prego, Consigliere; ha facoltà di intervenire per tre minuti.

RAVETTI Domenico

Grazie, Presidente; buongiorno, Assessore.
Come ha specificato il Presidente, nell'oggetto dell'interrogazione l'articolo 2 della legge

regionale del 3 ottobre del 1994, la n. 42, così come sostituito dal comma 1 dell'articolo 27 della
legge n. 30 del 2009, recante "Interventi per la tutela, la valorizzazione e lo sviluppo
dell'industria termale in Piemonte", stabilisce che la Giunta regionale, entro il 31 ottobre di
ogni anno, sentito il parere della Commissione, definisca il programma annuale degli
interventi da finanziare, ai sensi dell'articolo 5 della legge prima citata.

Quell'articolo prevede, nell'ambito del fondo regionale apposito, che sia istituito
un'apposita sezione denominata "termalismo" per la qualificazione e lo sviluppo dell'offerta
turistica termale. È evidente che, come tantissimi comparti produttivi ed economici del nostro
Piemonte, anche il termalismo è in difficoltà, ed è per questa ragione che abbiamo ritenuto
opportuno interrogare la Giunta per sapere come intenda procedere per aiutare ulteriormente
questo settore. Se intende, quindi, rifinanziare la sezione termalismo del fondo regionale di cui
all'articolo 8 della legge regionale 18 del 1999.

Cito, ad esempio, la campagna pubblicitaria sulle terme del Piemonte, oppure ulteriori
agevolazioni per chi prenota giornate di permanenza in località sede di terme piemontesi per
incrementare le iniziative già in atto.

Assessore, le chiedo se la Giunta è intenzionata a rifinanziare la legge specificata e con
quali indirizzi.

PRESIDENTE

Ringraziando il Consigliere Ravetti per l'illustrazione, la Giunta ha chiesto di rispondere
all'interrogazione delegando l'Assessore Vittoria Poggio.

Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti.

POGGIO Vittoria, Assessore al turismo
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Grazie Presidente, e grazie anche al Consigliere Ravetti per aver posto attenzione su
questo tema.

Chiaramente la Giunta regionale concorda nel ritenere il turismo termale, che vive
ancora una condizione di forte incertezza, tale da destare preoccupazione per il mantenimento
dell'integrità del tessuto produttivo e anche dei suoi livelli occupazionali, tra le attività da
sostenere economicamente per il rilancio del turismo regionale.

Nella definizione del bilancio di previsione 2022-2024, definite le risorse a disposizione
(peraltro bilancio in fase di definizione), si verificherà l'opportunità di rifinanziare la legge 42
del 1994 dedicata allo sviluppo termale, che non viene finanziata da moltissimi anni.

Per quanto riguarda i finanziamenti di investimenti di privati, in ogni caso, tali soggetti,
potranno concorrere, ovviamente, alle misure della programmazione europea 2021-2027 del
FESR, destinate a tutte le imprese senza distinzione merceologica, così come alle misure
nazionali che verranno attivate per le imprese sul PNRR, sia riservate al comparto turistico,
sia relative al mondo imprenditoriale.

Voglio precisare, inoltre, che nella legge regionale vigente 18/1999 non è presente la
sezione termalismo citata.

In ogni caso, le misure finanziate sulla legge regionale 18/1999 rivolte al sistema
turistico potranno ricomprendere anche molti interventi di miglioramento dell'offerta turistica
del termalismo, anche se non a ciò appositamente dedicate.

In particolare, vorrei sottolineare che uscirà a breve il bando 2021 per il miglioramento
dell'offerta turistica e riconoscerà contributi per spese effettuate per fronteggiare gli
adeguamenti a seguito della pandemia (allargamenti interni di spazi dedicati o esterni o
interventi di miglioramento complessivi dei complessi turistici).

Per quanto concerne la promozione del sistema termale, che è importante, trattandosi di
spesa corrente non può trovare riscontro nelle leggi citate, che sono dedicate agli investimenti,
ma sicuramente può essere programmata nelle attività promozionali dell'anno 2022, che sono
finanziabili dal capitolo 140699 della legge 18/1999.

In sede di definizione della programmazione previsionale 2022 si terrà conto di tale
richiesta.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Vittoria Poggio per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 14.59 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.28)


